

Un Olímpico que ha triunfado...

## ANGEL DE TOMAS AGUIRRE



Como excelente jugador de fútbol de la máxima categoria que es nuestro amigo olímpico, Angel de Tomás Aguirre, es por lo que le dedicamos esta pequeña crónica de lo que ha sido su vida deportiva, teniendo en cuenta que dicho jugador nos ha reforzado durante los 10 años de duración de la Agrupación en algunos partidos de Fiesta Mayor, (Moyá el año 1943, San Feliu de Codinas el año 1944 y algunos más).

Aguirré, que así lo llama la afición, empezó su vida futbolística en el equipo de Acción Católica, en Campeonatos Infantiles y en el Campeonato de la Frontera, luego ya federado estuvo en el Touring Club de Rentería, en

1.ª Regional, de donde pasó al C. D. Granollers donde estuvo tres temporadas, al cabo de las cuales fichó por el Real Club Deportivo Español de Barcelona, que lo cedió dos temporadas al C. D. Sabadell, volviendo luego al Español, donde ha actuado en casi todos los partidos de competición, a excepción de algunas ocasiones en que ha estado lesionado de poca consideración. A finales de temporada, la operación que le han practicado no le permitió desplazarse con el equipo en su gira por América. Ultimamente nos hemos enterado de que nuestro amigo Aguirre ha fichado por dos temporadas por el equipo de 1.ª División C. D. Tenerife.